

Buenos Aires, 30 de noviembre de 2022.-

Al Ministro de Relaciones Exteriores Comercio Internacional y Culto de la  
República Argentina,

Dr. Santiago Cafiero

S / D.-

De mi consideración:

En conocimiento de la postulación de candidatos para desempeñarse, en representación de la Nación Argentina, integrando la Comisión Interamericana de Derechos Humanos de la Organización de Estados Americanos (OEA), me dirijo al Sr. Ministro a fin de otorgar mi aval a la postulación del Dr. Juan Pablo Bohoslavsky.-

Tengo en cuenta para ello sus aportaciones al movimiento y organizaciones de Derechos Humanos de nuestro país y su vasta formación técnica acreditada por su CV.-

Entiendo que sería una incorporación que otorgaría prestigio y valía para la CIDH y que su desempeño gozará del reconocimiento de la institución.-

Saludo al Sr. Ministro con la mayor consideración y estima.-

Dr. Eduardo S. Barcesat

Profesor Titular Consulto; Dto. De Teoría General y  
Filosofía del Derecho; Fac. de Derecho; UBA

Convencional Nacional Constituyente (año 1994)

Consultor Jurídico Emérito de la LADH